

Les élèves s'initient à la sculpture

Les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 ont participé vendredi 21 mai, à un atelier de sculpture sur savons avec comme thème les feuillus et essences d'arbres. Un atelier mené par Pauline Augras, tailleur de pierre, sculpteur, chargée de l'atelier itinérant au sein de la fédération Rempart de Bourgogne Franche Comté. L'atelier était pris en charge par la tour d'Otton, dans le cadre d'un projet autour du site de la tour chère aux Mourniers. « Cet atelier fera le lien entre les sorties, les découvertes du site et le projet de l'association. Un premier temps est consacré à la présentation du métier, puis une initiation à la sculpture pour permettre aux élèves de découvrir les outils comme l'ébauchoir en bois ou la mirette mais aussi les gestes du sculpteur. Le tout sur du savon », détaille Pauline Augras. Après les explications, les enfants devaient proposer chacun un dessin et sculpter ensuite leur pièce qui sera exposée lors des JPPM (journées du patrimoine de pays et des moulins). « L'origine du projet est d'établir un



Les élèves (Ici les CE1/CE2) s'initient à la sculpture Photo Progrès/
Patrick BONJOUR

lien entre les classes primaires et l'association autour d'un thème commun. Le projet repose sur la découverte des métiers autour de la forêt et site médiéval, en leur transmettant la connaissance de leur patrimoine,

avec une restitution lors des journées du patrimoine de pays et des moulins dont le thème est l'arbre vie et usages », explique Christophe Loriol, président de la Tour d'Otton.

De notre correspondant,
Patrick BONJOUR